

me servir de votre journal pour faire appel aux membres de la profession médicale et les engager à souscrire en faveur de ce projet louable.

Je n'ai guère besoin de rappeler à vos lecteurs combien est grande la dette de reconnaissance que doit chaque médecin praticien aux travaux de cet illustre physiologiste dont nous sommes appelés à honorer la mémoire en cette circonstance.

Toute demande pour renseignements, de même que toutes souscriptions, soit en mandat sur la poste, soit en chèque de banque, devront m'être adressées.

Comptant recevoir votre concours actif dans cette affaire, je demeure, Monsieur,

Votre très-humble serviteur,

E. C. SÉGUIN.

REVUE DES JOURNAUX.

PATHOLOGIE ET CLINIQUE MÉDICALES.

Des troubles nerveux locaux consécutifs aux arthrites, par le Dr PAUL DESCOSSE.—Des nombreux faits cliniques contenus dans ce travail, l'auteur tire avec réserve les conclusions suivantes, laissant aux observations ultérieures le soin de les confirmer ou de les faire rejeter :

1^o Des troubles nerveux locaux, portant sur la nutrition des divers tissus, sur la motilité et la sensibilité, apparaissent fréquemment à la suite des lésions articulaires, soit aiguës, soit chroniques.

2^o Ces troubles, analogues à ceux que l'on observe dans les cas de névralgie et de traumatisme des nerfs, ont une marche progressive et peuvent s'aggraver après la cessation de l'arthrite.

3^o Ils siègent dans le domaine des nerfs qui se rendent à l'articulation.

4^o La condition pathogénique de leur développement consiste dans la compression exercée par les tissus enflammés sur les terminaisons nerveuses de l'article; compression qui suscite à la longue une névrite ascendante.